



四 気 折 々

川越町立川越中学校
学校だより 第26号
平成30年12月21日

四気＝川越中校訓「やる気 ほん気 こん気 げん気」



ありがとうございました。そして、よい年をお迎えください。

時が経つのは早いもので、76日間あった2学期の最終日を迎えました。

9月3日(月)の始業式で、各学年に即した取り組みを進めてほしいとみなさんに話しましたが、覚えているでしょうか。3年生には、「自分の進路を切り拓くために、授業を柱とした学習に精一杯励んでください」と、2年生には、「3年生や今までの卒業生が築いてきた伝統をしっかりと引き継ぐために、自立心を培ってください」と、1年生には、「小学生気分を切り捨て、川中生の自覚をしっかりと持つようにしてください」とお願いしたことです。忘れていた生徒も含め、引き続き取り組んでください。併せて、全校生徒のみなさんには、「人が人を見下すことや傷つける言葉を投げかけることなく、川中生が幸せに過ごすことができるよう努めてください」とお願いしました。しかしながら、この2学期に努力できなかった川中生がいたことに、とても心を痛めました。全校生徒のみなさんには改めてお願いします。1日も早く、悲しい思いをする川中生が皆無となるよう、心掛けてください。

【終業式：凜とした様子】



【読み聞かせ】



さて、終業式ではお子様に、慌ただしい時代の流れの中、自分自身を見失わず、未来に向けて自分探しを積極的に行ってもらえればと思い、絵本「ぼちぼちいこか(マイク=セーラー^{さく}/ロバート=グロスマン^え/いまえよしとも^{やく})」の読み聞かせを行いました。保護者の皆様には、お子様が無我夢中で頑張りすぎている時には、「一休みしたら」と声を掛けていただけると幸いです。

最後になりましたが、保護者の皆様には、今学期も本校の教育活動に係りご理解ご協力を賜り、誠にありがとうございました。明日から始まる17日間の冬休みにおいて、年末の大掃除、年始の団欒などを通じて、家族の絆をより一層深めていただき、よい年をお迎えください。なお、お子様のけがや病気、事故に十分お気をつけていただき、1月8日(火)には、元気な姿でご家庭から送り出していただきますようどうぞよろしくお願いたします。

優しさに包まれたなら…

タイトルが、ある歌の一部みたいになりましたが、またまた、私のことを思い、「いいところさがし」のメッセージカードをプレゼントしてもらい、とても幸せな気持ちになりました。

この2人のうち、一人は「笑顔で人を癒し和ませる力」を持った生徒で、もう一人は、「困難に打ち克つ姿で勇気を与えてくれる力」を持っている生徒だと思っています。ありがとう。

<p>校長先生へ 2学期もおつかい様でした！ 3学期も色々がんばって下さい！ 文化祭の指揮もおつかい様です！ 藤原より</p>	<p>校長さんへ 賞状をくれてありがとうございます！ これからもがんばって下さい！ 1/14 春より</p>
---	--

12月28日(金)～1月4日(金)は閉校日とさせていただきます。

